

大貫第3地区・塩浜第2地区の急傾斜地崩壊対策事業に関する意見に対する市の考え方

○意見募集期間：令和6年2月5日(月)～令和6年2月26日(月)

○結果：提出者5名 提出された意見5件

No.	意見の概要	市の考え方
1	<p>がけ崩れや山崩れなどは予測することが難しいため、早急に対策を行った方がいいと思います。</p> <p>命に関わるものについては、いくらお金が沢山かかってしまう可能性があったとしても充分な予算で工事に取り組んで頂きたいです。</p>	<p>ご指摘のとおり、崩壊の予測は非常に難しく、それ故に人命にかかわる問題として取り組むべき課題であると認識しております。地区内の急傾斜地崩壊に対しまして、地域住民の不安をできる限り早く解消させるための対策を行い、住民の方々が安心して暮らせることができるように、事業を進めてまいります。</p>
2	<p>2022年の台風14号で自宅畑の急傾斜地崩壊ガレキで畑の半分以上作付ができなくなりこまりはてた時修繕工事してもらい今では野菜作りなど楽しみが戻りました。</p> <p>大貫地区は宅地なので早急に安心した生活ができるようにしないとイケないと思います。</p>	<p>災害復旧等は今後も迅速に対応するよう取り組んでまいります。</p> <p>また、該当地区におきましても、急傾斜地崩壊と地域住民の不安を解消させるための対策を行い、住民の方々が安心して暮らせることができるように早期完成を目指して事業を進めてまいります。</p>
3	<p>危険地区の対策は必要でしょう。</p> <p>事業費の問題ではなく、早急に手を打つべきと思います。事故前に。</p> <p>この用紙は市民税の無駄使いです。市役所は独立してください。</p> <p>地元事業所でできる仕事は地元でも願います。</p>	<p>急傾斜地崩壊対策事業により、地区内の急傾斜地崩壊に対しまして、地域住民の不安をできる限り早く解消させるための対策を行い、住民の方々が安心して暮らせることができるように、事業を進めてまいります。</p> <p>また、市民の皆様のご意見を広く伺うためには、今回の意見募集は必要なものでありますことをご理解ください。</p> <p>今後も市政運営における公正の確保及び透明性の向上を図り、市民等の参加による開かれた市政の推進に努めてまいります。</p>

大貫第3地区・塩浜第2地区の急傾斜地崩壊対策事業に関する意見に対する市の考え方

○意見募集期間：令和6年2月5日(月)～令和6年2月26日(月)

○結果：提出者5名 提出された意見5件

No.	意見の概要	市の考え方
4	地区の皆さんが安心して暮らしていけるよう少しでも早く工事をしてあげてほしいです。 近年の豪雨災害はいつどこでおこってもおかしくありませんから。	地区内の急傾斜地崩壊に対しまして、地域住民の不安をできる限り早く解消させるための対策を行い、住民の方々が安心して暮らせることができるように、事業を進めてまいります。
5	住居地が違う地区なのでよくわからないけど、状況写真を見たところかなりあぶないように思います。 予算も全く見当がつかいませんので今の予算で進めてもらってもいいと思います。	地区内の急傾斜地崩壊に対しまして、地域住民の不安をできる限り早く解消させるための対策を行い、住民の方々が安心して暮らせることができるように、事業を進めてまいります。